



## 研修医日記

作成者：岩間 拓史（2年次）

秋といえばきのこの季節ですね。私はきのこの中ではエリンギが好きです。スーパーでたくさん並んでいるエリンギを見ると、その整列された姿になんとか興奮します。どうせなら少しでも質の良いエリンギを選びたく、調べてみました。ポイント①かさは薄い茶色、②かさが外に開きすぎない、③軸は白くて弾力があるもの、だそうです。ですがいざスーパーに行くと、せっかく調べた内容も忘れてしまいました。結局、1番仲が良さそうに並んでいる2つ入りのエリンギを選んでしまいました。ところで、なぜエリンギは2つ入りパックが多いのでしょうか。分かる方いましたら教えてください。

調べて分かりましたが、きのこは秋の季語ではありますが、実際には1年中生えますし、1年中食べられます。

こんにちは、研修医2年目の岩間です。先月まで東通村診療所で研修をさせていただいておりました。慣れ親しんだ当院を離れての研修は不安も多かったですが、非常にたくさんのことを学びました。日々の外来診療の他、訪問診療や健診など、初めての経験が多かったです。県外から研修に来ている同期研修医との交流もあり、刺激的で楽しい研修になりました。

むつでの研修期間も残り半年を切ってしまいました。にも関わらず、まだまだ未熟なところが多く、上級医やスタッフの皆さんにご迷惑をかけっぱなしです。もっと勉強頑張ります。



木と恐竜、恐竜っぽいハンギョドン

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。